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Aos cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três a Diretoria Executiva do
MTG-PC, reuniu-se às dezoito horas na sua sede social no Parque de Exposições da

Granja do Torto, Brasília-DF, com a presença dos diretores (as): Presidente Juliana Maris
Peixoto Bonato; 1s Vice-Presidente Sergio Rodolfo Welker; Secretário Geral Antonio
Amaro da Silveira Neto; Diretor Tesoureiro Dorvílio Calderan; Diretora Social Rosangela

Melo, Diretor de lmprensa e Relaçôes Públicas Wilson da Silva Porto Filho; Diretor de
Esportes Valdinei Kersting da Rocha e Diretora de Esportes Adjunta Loiva Lopes

Calderan, para tratar da seguinte pauta: Filiação CTG São Luiz Gonzaga; Reunião
PAD/DF; Enatchê; ExpoAbra; Semana Farroupilha e Assuntos Gerais. A Presidente
Juliana iniciou a reunião dando boas-vindas a todos e passou de imediato a tratar dos
assuntos da pauta: ltem 01 - Filiação CTG São Luiz Gonzaga - Tendo sido informado
pela relatora Sra. Loiva Calderan que o CTG São Luís Gonzaga havia cumprido todas as

exigências e com parecer favorável a homologação de sua filiação efetiva, foiaprovada
por unanimidade. ltem 02 - Reunião PADIDF - Fsi confirmada a realização da Reunião
com os Patrões por ocasião do Rodeio do PADIDF, no dia 07 de julho às 12 horas, para

tratar especificamente da realizaçâo do Nacional 2025. A Sra. Presidente reforçou o
convite aos diretores parã se fazerem presentes. ltem 03 - Enatchê - Foitratado sobre
uma eventual mudança de data do Enatchê, contudo esta não se concretizou devendo
permanecer conforme programado anteriormente, nos dias 02 e 03 de dezembro. lteqr
04 - ExpoAbra - Foi comunicado estão sendo realizadas tratativas com o Presidente do
PGT para verificar uma eventual participação no evento. Em princípio teremos a

realização de um Costelão no almoço do dia 09 de setembro. Ltem 05 - Semana
Farroupilha - Apesar de ser discutida uma proposta para programação, não houve
concretização, devendo o assunto voltar a pauta da próxima reunião. Assuntos Gerais -
Usando a palavra o Sr. Sergio Welker teceu -comêntários sobre a situação vivenciada na

Assembleia Legislativa sobre proposição de mudança do Hino Rio-Grandense e propôs
que fosse feita uma Nota de Desagravo ao posicionamento do Deputado Luís Marenco.
Discutido o assunto foi aprovada a proposição. Nada mais havendo a tratar, às 20h e 3O

min, deu-se por encerrada a reunião, que eu, Antonio Amaro da Silveira Neto, lavreia
presente Ata, que depois de lida e aprovada será assinada pela Presidente Juliana
Maris Peixoto Bonato e por mim, para que gere os efuitos legais.

Antonio Ama
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